

Eissaison in der Nockhalle Radenthein bis Mitte Februar verlängert

Vorzeitige Schließung im letzten Moment abgewendet

Die aktuelle Preissituation am Energiesektor zwang die Stadtgemeinde Radenthein dazu die Betriebszeiten der Nockhalle für 2023 massiv einzuschränken. Nach Rücksprache mit den Sportvereinen und Abwägung der gesamtwirtschaftlichen Zumutbarkeit, hat sich der Gemeinderat im November 2022 dazu entschieden, die Eissaison mit 22. Jänner 2023 zu beenden, sofern keine zusätzliche finanzielle Unterstützung von dritter Seite die Mehrkosten abdeckt.

Zahlreiche Bemühungen durch das Sportreferat der Stadtgemeinde Radenthein, mit StR. Wolfgang Polanig und Betriebsleiter Christian Erlacher, blieben bis vor wenigen Tagen unbelohnt - nun gibt es aktuell aber eine erfreuliche Entwicklung. Insgesamt wurde ein Budget in der Höhe von € 30.000,-- aufgestellt € 10.000,-- von privaten Sponsoren, initiiert durch den Präsidenten vom EC Feld am See, Herrn Wolfgang Tschernutter und € 20.000,-- vom Land Kärnten, aus dem Gemeindereferat von Herrn Landesrat Ing. Daniel Fellner – herzlichen Dank dafür!

"Damit kann der Eisbetrieb in der Nockhalle Radenthein bei ausreichender Buchungslage bis Mitte Februar verlängert werden", berichtet Bürgermeister Michael Maier vom einstimmigen Beschluss aus der heutigen Stadtratssitzung.

Aktuelle Anfragen und Buchungen werden vom Sportreferat gerne entgegen genommen, Kontakt unter www.radenthein.gv.at.

Die Stadtgemeinde Radenthein dankt allen Unterstützern und hofft auf eine rege Nutzung der Nockhalle.